

Tausende wollten das Competec-Logistikzentrum in Willisau sehen

Competec hat ihr Logistikzentrum erfolgreich eröffnet

Willisau/Mägenwil, 21. Juni 2012 – Mit vier Veranstaltungen hat die Competec-Gruppe vergangene Woche die Eröffnung ihres hochmodernen Logistikzentrums in Willisau gefeiert. Die beiden Kundenanlässe, der Tag der offenen Tür und die Konzernacht zogen viele Besucher an. Die Organisatoren zeigen sich zufrieden.

Innerhalb der letzten Monate ist in der ehemaligen Lego-Produktionsstätte eines der modernsten Logistikzentren Europas entstanden. Die Competec-Gruppe, Inhaberin des Areals, lud vergangene Woche zu dessen Eröffnung ein. Nicht weniger als vier Anlässe, organisiert von den zwei Competec-Tochterunternehmen Brack Electronics und Alltron, fanden auf dem Areal des Competec-Logistikzentrums statt. Am Mittwoch lud Elektronikdistributor Alltron zu seinem Partnerevent. Rund 1200 Computer-, Telekom- und Unterhaltungselektronik-Fachhändler aus der ganzen Schweiz reisten an. Am Donnerstag besuchten 500 Unternehmenskunden den Anlass der Geschäftskunden-Abteilung Brack Business. An Brack Electronics' Tag der offenen Tür am Samstag waren schätzungsweise 8000 bis 10'000 Personen zugegen. In einem riesigen Festzelt neben dem Gebäude feierten schliesslich am Samstagabend rund 4500 Personen an der «Swiss Music Night Willisau» bis in die Nacht hinein – Competec hatte dafür Stars wie Stefanie Heinzmann oder Lovebugs eingeladen.



Schnitten gemeinsam das Band durch: die Willisauer Stadtpräsidentin Erna Bieri-Hunkeler, René Fellmann, CEO der Competec Logistik AG, Roland Brack, Gründer, Inhaber und CEO der Competec-Gruppe und Regierungsrat Robert Küng, Vorsteher des Departements für Bau, Umwelt und Wirtschaft des Kantons Luzern (v.l.)

Stadtpräsidentin: «In jeder Beziehung ein Freudentag»

Erna Bieri-Hunkeler, die Stadtpräsidentin von Willisau, die dem Tag der offenen Tür vom Pressefrühstück bis in die Konzernacht hinein beiwohnte, zog folgendes Fazit: «Der Samstag war für Willisau in jeder Beziehung ein Freudentag: Das Competec-Logistikzentrum wurde mit einem Paukenschlag of-

fiziell eröffnet, 100 neue Arbeitsplätze sind entstanden, die Bevölkerung hat sich begeistert die neuen Anlagen zeigen lassen und quasi als Höhepunkt von einer unvergesslichen Swiss Music Night direkt vor der Haustüre profitiert». «Es ist schwierig, die vielen tollen Erlebnisse und die positive Stimmung an all diesen Anlässen in Worte zu fassen», sagte Roland Brack, Gründer, Inhaber und CEO der Competec-Gruppe. Dank vieler überwiegend positiver Rückmeldungen sei er davon überzeugt, dass es dem Team von Competec gelungen sei, der Bevölkerung, aber auch den anwesenden Kunden, Partnern, Medien und Behörden interessante Einblicke in den Betrieb und viele unvergessliche Eindrücke gegeben zu haben.

Online-Shopping und moderne Logistik zum Anfassen

In den Hallen des ehemaligen Lego-Werks hatte Competec über 45 Stände untergebracht: Vom neuesten Elektronik-Gadget bis hin zu Haushaltsgeräten und Spielwaren gab es für Gross und Klein viel zu sehen und anzufassen. Über 300 Mitarbeitende von Herstellern und Lieferanten haben an der Hausmesse vor Ort mitgewirkt. Auf einem Rundgang lernten Besucher an allen Veranstaltungstagen die moderne Lagertechnik kennen. Besonders die Autostore-Anlage, weltweit die grösste ihrer Art, weckte die Neugier der Besucher. 70 Roboter lagerten vor den Augen der Besucher Ware aus, die Kunden kurz zuvor bestellt hatten. Auch das automatische Hochregallager und der Warenausgang mit seinem über 500 Meter langen System aus Rollbändern stiessen auf grosses Interesse.

Attraktionen für Gross und Klein

Am Tag der offenen Tür wurde das Logistikzentrum unter Anwesenheit von Vertretern der Politik, der Wirtschaftsförderung und den Medien eingeweiht. Danach erwartete die Besucher eine Marktstrasse vor dem Gebäude. Am DayDeal-Surfsimulator gab es für wagemutige Surfer Preise zu gewinnen, und an diversen Ständen wurden kulinarische Köstlichkeiten oder Kunsthandwerk angeboten. Die Sängerinnen Maya Wirz und Monique sowie die TV-Moderatorin und Ex-Miss Schweiz Jennifer Ann Gerber verteilten Autogramme, lokale Vereine gaben Musik-, Kleinkunst- und Kampfsportdarbietungen und richteten die Festwirtschaft aus. An der «Swiss Music Night Willisau» sorgten sowohl gestandene Stars wie Stefanie Heinzmann, Sir Colin, Remady & Manu-L, Mr. Da-NOS und die Lovebugs als auch talentierte Newcomer für Partystimmung. Die Konzernacht verlief friedlich und ohne Zwischenfälle.

((4340 Zeichen))

Bilder

<http://info.alltron.ch/presse/medienmitteilungen/Competec/2012-06-Events-Willisau/Fotos/>

Zur **Competec-Gruppe** gehören der Online-Händler Brack Electronics AG, der Distributor Alltron AG, der Logistikdienstleister Competec Logistik AG und die unter der Competec Service AG zusammengefassten zentralen Dienste. Die Gruppe umfasst rund 400 Mitarbeiter und hat 2011 einen Umsatz von 370 Millionen Schweizer Franken erzielt. Die Unternehmen der Competec-Gruppe versenden ihre Lieferungen klimaneutral.

<http://www.competec.ch>

Medienauskünfte erteilt

Daniel Rei

PR Manager

Competec Service AG

Tel.: 062 889 60 30

E-Mail: daniel.rei@competec.ch

<http://www.competec.ch/medien/>